

**Dr. Michael Diederich ist neuer Präsident des Bayerischen Bankenverbands**

Die Mitglieder des Bayerischen Bankenverband e.V. haben Dr. Michael Diederich für die kommenden drei Jahre zum neuen Präsidenten des Verbands gewählt. Diederich, ab 1. Januar 2018 Sprecher des Vorstands der UniCredit Bank AG („HypoVereinsbank“), folgt Dr. Theodor Weimer.

„Ich freue mich über den Vertrauensbeweis der Verbandsmitglieder und die Aufgabe als Präsident des Bayerischen Bankenverbands“, sagt Michael Diederich. „Gemeinsam müssen wir die Herausforderungen in Zeiten niedriger Zinsen, hoher regulatorischer Rahmenbedingungen und fortschreitender Digitalisierung meistern. Insbesondere für die vielen in Bayern tätigen kleinen und mittleren Institute bedeutet das eine große Kraftanstrengung“, so Diederich.

Die Amtszeit von Michael Diederich beginnt am 1. Januar 2018. Die nächste Wahl steht turnusgemäß mit der Mitgliederversammlung im Herbst 2020 an.

**Über den Bayerischen Bankenverband:**

Der Bayerische Bankenverband vertritt die Interessen von 83 in Bayern tätigen privaten Banken, Großbanken, Regional- und Spezialbanken, Pfandbriefbanken, Privatbankiers sowie Niederlassungen ausländischer Banken. Diese beschäftigen in Bayern ca. 28.000 Mitarbeiter. Der Bankenverband ist Ansprechpartner für die bayerische Landesregierung, den Landesgesetzgeber und die Landesbehörden in allen kreditwirtschaftlichen Fragestellungen, nimmt Stellung insbesondere zu Gesetzesinitiativen mit kreditwirtschaftlichem Hintergrund und unterstützt mit Expertenwissen. Sofern die Interessen bayerischer Institute berührt sind, vertritt der Verband diese auch in Berlin und Brüssel.

**Ansprechpartner für die Presse:**

Silke Wolf

Geschäftsführerin

Bayerischer Bankenverband

Schwanthalerstr. 16

80336 München

Tel. 089 24 22 610

[info@bayerischer-bankenverband.de](mailto:info@bayerischer-bankenverband.de)